



東郷小だより

第 1 号
平成 30 年 4 月 13 日
東郷小学校 校長室

みんなで創ろう😊楽しい学校😊新年度スタート！

4月9日(月)、校舎に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。467名の児童と40名の教職員で、東郷小学校の平成30年度が始まりました。 担任紹介……新たなスタートの緊張感です。



「この東郷小学校は、ここにいるみなさんの笑顔いっぱいの楽しい学校でありたいと思います。そのためにはまず、明るく元気なあいさつと『ありがとう』がいっぱいの学校にしたいのです。笑顔いっぱいの楽しい学校ですから、いじめは絶対に許さない。困ったら、わたしが必ずいっしょに立ち向かう。東郷小学校の先生たちは、みんな同じ思いです。でもね、明るく元気なあいさつと『ありがとう』がいっぱいの学校ならば、いじめなんて心配ない。『みんなにとって楽しい学校』となるように、人にいろいろしてもらえばかりでなく、自分の頭で考え、正しいこと、よいこと、みんなのためになることを自分から進んで実行する。ここにいる一人一人みんなで力を合わせ、自分たちで楽しい学校にしていくのです。……(校長式辞より)」

今年度も、児童と教職員が一丸となって、「楽しい東郷小学校」を目指します。昨年度同様、ご支援、ご協力をよろしくお願いします。



76名の1年生を迎えました。



入学式の準備、ありがとうございます…頼りになる6年生です。

♥お世話になりました♥ よろしく♥お願いします

お世話になった6名の先生方が退職、転出され、新たに7名の先生方を迎えました。

後列左から、阪野一男先生・西島 明先生(春木台小)、前列左から、塩田弘通先生(唐竹小)、宮道幸栄先生(梨の木小)、佐野そのみ先生(諸輪小)、鈴村奈美先生(高嶺小)



『笑顔で元気な子どもたち』それが、私の感じた東郷小学校の魅力です。だれかが困っていると、そばに寄り添い助け合う姿が見られました。『大丈夫だよ。次がんばろう』と励まし合う声が聞かれました。そんな時、心が『ぽっ』と温かくなりました。東郷小学校から離れるのは寂しいですが、これからも笑い声が響く学校であることを願っています。ありがとうございました。(宮道幸栄先生)



後列左から、原田伸弥先生、原慎一郎先生、近藤達也先生、
前列左から、吉田 悠先生、梶野真希先生、近藤朱里先生、
山本聖子先生…よろしくお願いします！